



石巻西高実況中継

～学校の情報や生徒の様子をリアルタイムで家庭に届けます～

平成30年6月22日 第22号

発行者：校長 菅野 定行

県PTAからの表彰～元PTA副会長佐々木様～



〈6月14日校長室〉

県のPTA本部から、長年本校のPTA活動にご尽力いただいた、佐々木みちえ様に表彰状が送られることになり、6月14日（木）午前11時過ぎに本校校長室で表彰状授与式を行いました。佐々木様には本当に長い間お世話になりました。心から感謝申し上げます。

◇佐々木 みちえ 様

西高には姉妹2人がお世話になり、2人ともソフトボール部でした。姉妹は3つ違いでしたので、上の娘が卒業して、下の娘が入学するということが6年間西高PTAのお仕事をさせていただきました。その間、PTAの方々、西高生の皆さん、地域の方々、そして先生方に本当にお世話になり、様々な思い出をつくることができました。

早いもので、上の娘は看護学校を無事卒業し、この4月から看護師として働いておりますし、下の娘もパティシエを目指し、元気に毎日仙台の学校まで通っています。

これからも陰ながら石巻西高のご発展をお祈りいたしております。お世話になりました皆様本当にありがとうございました。

東松島市防災訓練～6月17日～



〈6月17日（日）東松島市防災訓練〉



防災訓練あいさつ

皆さんおはようございます。本日はお休みのところ、防災訓練に参加いただきありがとうございます。また、本訓練を企画・運営していただいた東松島市役所の皆さま、柳地区自治会役員の皆さま、そしてボランティアとして協力してくれた矢本第二中学校の生徒の皆さん、ご苦勞様でした。おかげさまでほぼ予定通りのスケジュールで訓練を終えることができました。

ちょうど40年前の6月、宮城県沖地震が発生しました。本日もそれを受けての訓練となります。皆さまには広報や防災無線を通して日頃の備えや注意事項等をお知らせしておりますが、やはり、こうやって実際に身体を動かし、避難指定場所に足を運んでいただくことが大切なのではないでしょうか。柳地区は以前から住んでいらっしゃる方々に加え、東日本大震災以降、さまざまな地域から転居された方も多く聞いております。JR新駅の開業や、市道拡幅工事等を受け、今後も人口増が予想されます。本日新旧住民が一堂に会し、いざという時の確認が行えたことは意義深いものと思います。今後とも皆で協力しながら、災害に対応してまいりたいと思います。

課外講習開講式～6月19日～

3年生はいよいよ進路に向け、20日から進学課外講習が始まりました。19日は武道場で開講式があり、学年主任の石垣先生から激励の言葉と各教科担当の先生方から課外受講における諸注意や確認事項がありました。進学課外講習も公務員課外講習も基本は全く同じ、休まず、諦めず、最後まで続けることです。「継続は力なり」希望進路実現に向けて、粘り強く挑戦してください。